



Mon nuage de mots représente l’histoire du livre « Le diable au corps » de Raymond Radiguet.

Les personnages principaux sont Marthe, François et l’amant.

J’ai donné une couleur différente aux mots se reportant à chacun des personnages . L’auteur et le titre du livre ont la même couleur.

C’est une histoire d’amour et d’adultère qui se passe dans La Marne.

J’ai utilisé des adjectifs qui qualifient chacun des personnages.

J’ai mis un fond noir car pour moi l’histoire est triste, même si c’est une histoire d’amour à la base.

Jacques garde espoir en lisant les lettres de Marthe mais la guerre mondiale est difficile, il y a beaucoup de tristesse et quand même du désespoir dans son cœur. Marthe, issue de la bourgeoisie, se laisse séduire par un jeune garçon qui deviendra son amant et le père de son enfant.

Trop jeune pour assumer sa paternité il va la trahir. Malgré le scandale elle met au monde le bébé.

L’amant apprendra la mort de Marthe il en sera tétanisé et foudroyé.

J’ai donné la couleur rouge à Marthe car c’est une femme.

Le bleu à Jacques car c’est un homme.

Le vert à l’amant car c’est un homme et aussi mais hors du couple.

Le violet à l’auteur et au titre car c’est une histoire d’amour.